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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE PRESIDENTE CASTELLO BRANCO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ATA N° 2.036
Aos 19 (dezenove) dias do mês de abril do ano de 2.016 (dois mil e dezesseis), às

17h15min, na Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores do Município de

Presidente Castello Branco, Estado de Santa Catarina, reuniram-se em 10ª Sessão

Ordinária, durante o 2º Período Ordinário, do 4º ano Legislativo, da 12ª Legislatura, os

Vereadores da atual legislatura, a saber: ADELMO JOSÉ ZANESCO/PSDB, ADEMIR PEDRO

TONIELO/PT, JAIRO MATTIOLLO/PP, JARLEI LUIS TONIELO/PP, NEIVA KLEMANN

TONIELO/PMDB, ROBERTO ALBARA/PSD, VALDIR DAL BELLO/PSDB, SIRLENE M.Z. FRIGO/PR

e CLAUDINO CELSO KIELING/PSD. Foi verificada a presença de todos os nominados, e

confirmada a existência de “quorum”. O Presidente deu início aos trabalhos e

cumprimentou os Senhores Vereadores e ao proferir as palavras “INVOCAMOS A

PROTEÇÃO DE DEUS PARA DECLARAR ABERTA A PRESENTE SESSÃO”, declarou aberta a

Sessão. DO EXPEDIENTE: 1) O Senhor Presidente pediu para que os Vereadores

assinassem o livro de presenças e a ficha de inscrição para o uso da palavra livre. 2) O

Senhor Presidente solicitou para a Primeira Secretária, Vereadora Neiva Klemann

Tonielo/PMDB para que fizesse a leitura da ata da sessão anterior. Ato contínuo,

submeteu a ata da sessão anterior, de n° 2.035 (dois mil e trinta e cinco), de 12 (doze)

de abril de 2016 (dois mil e dezesseis) para deliberação plenária, sendo colocada em

discussão e votação. Encerrada a discussão a ata foi colocada em votação, sendo

aprovada unanimidade. 3) Pelo Sr. Presidente foi concedida a palavra para a Primeira

Secretária, Vereadora Neiva Klemann Tonielo/PMDB para que procedesse as leituras

das correspondências recebidas e enviadas, e demais expedientes, conforme segue:

A) Comunicado CM 020297/2016, de 01/04/2016, oriundo do Ministério da Educação,

que comunica a liberação de recursos de programas do FNDE. B) Comunicado CM

020298/2016, de 01/04/2016, oriundo do Ministério da Educação, que comunica a

liberação de recursos de programas do FNDE. C) Comunicado CM 020296/2016, de

01/04/2016, oriundo do Ministério da Educação, que comunica a liberação de recursos

de programas do FNDE. D) Mensagem nº 004/2016, de 18/04/2016, oriunda do Poder

Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº 004/2016, de 18/04/2016, que

altera a Lei Municipal nº 1.516, de 22/12/2010, que autoriza o ingresso do Município de

Presidente Castello Branco no Consórcio Público denominado de Agência Reguladora

Intermunicipal de Saneamento (ARIS), e dá outras providências. E) Mensagem nº

005/2016, de 18/04/2016, oriunda do Poder Executivo Municipal, que encaminha o

Projeto de Lei nº 005/2016, de 18/04/2016, que cria o Conselho Municipal dos Direitos

da Pessoa com deficiência do Município de Presidente Castello Branco/SC. DA

PALAVRA LIVRE: O Vereador Jairo Mattiollo/PP inscreveu-se previamente para uso da

palavra livre e fez uso da mesma nos termos seguintes: Cumprimento o Presidente as
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colegas Neiva e a Sirlene e os colegas Vereadores, e a funcionária. Só quero deixar

um pequeno registro para os moradores da sede. Que a Prefeitura anda passando

veneno nas ruas para matar os inços. Principalmente na semana passada, passaram

veneno no loteamento do Frigo e a Sr. Elmi Piva inclusive ela me autorizou que falasse

o nome dela. Pois ela ficou ruim quase teve que ir ao médico. Então eu liguei para o

órgão competente, mas não fiz denúncia só pedi informações por causa deste

problema. Eles me falaram que se acontecer de novo é para ligar novamente. Então

quero que não aconteça isso. Espero que a prefeitura resolva isso aí. E não ficar

passando de madrugada o veneno, ou sei lá o que for. Só sei que essa Sra. não passou

bem, ela que me pediu para falar que ela não passou bem. Que passaram perto da

residência dela. Tem que ver o que era, se era agrotóxico ou o que era, ou que eles

estão passando. Pois tempos atrás também passaram de madrugada, a gente viu

quando passaram só não sei o que era teria que o Executivo resolver esse caso aí. E

ver realmente o que é que estão passando. Finalizando o Vereador agradeceu e

encerrou o seu pronunciamento. DA ORDEM DO DIA: Não houve assuntos

relacionados na ordem do dia. DO ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Convoco os Nobres

Colegas Vereadores para a Sessão Ordinária a realizar-se no dia 26/04/2016, as

17h15min. Agradeço a presença de todos e encerro a presente sessão.

VEREADORES: ____________________________  _________________________

____________________________________________________

___________________________________________________

Adelmo José Zanesco
Presidente

Neiva KlemannTonielo
Primeira Secretária


